



Federación
de Mujeres de
Sucumbíos

No estamos solas... estamos todas.



BOLETIN DE PRENSA. FMS. Nueva Loja, 27 de noviembre de 2012.

PARA DECIR NO A LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES LA FMS LANZA UNA CAMPAÑA de 16 DIAS CON EL LEMA: *VACÚNATE CONTRA EL MACHISMO. YO YA ME VACUNÉ, ¿Y TÚ?*

La FMS lanza una campaña contra la violencia hacia las mujeres el domingo 25 de noviembre **DIA INTERNACIONAL POR LA ELIMINACION DE TODAS LAS FORMAS DE VIOLENCIA COMETIDA CONTRA LAS MUJERES**, día aprobado por las Naciones Unidas en 1999.

CONTEXTO PROVINCIAL

Según la Comisaría de la Mujer en Lago Agrio, entre enero y septiembre de este año, hay 933 denuncias de violencia de género contra mujeres de diferente edad, nivel educativo, condición social y étnica.

El hogar continúa siendo un lugar peligroso para las mujeres. El caso más extremo de violencia machista es el Femicidio o femicidio porque se trata del asesinato de mujeres a manos de sus convivientes, padres, hijos... No hay datos del número de asesinatos cometidos, lo cual es un vacío enorme que debe superarse.

El femicidio es un delito aunque no está tipificado en el código penal. La mayor parte de la población no denuncia estos asesinatos públicamente por temor a la venganza y por la falta de confianza en el sistema de justicia o en la policía.

A pesar de los avances que se han producido, todavía hay vacíos, falta de recursos y de voluntad política para generar y aplicar políticas que verdaderamente permitan luchar por la erradicación de la violencia de género en el país y en la provincia.

La FMS exige al gobierno nacional y a los Gobiernos Autónomos Descentralizados (Gads) de la provincia que las nuevas instancias que se creen para tratar temas de violencia de género contra las mujeres, especialmente en relación a la administración de justicia, estén conformados por profesionales con formación y compromiso, de forma que no interfieran negativamente en la aplicación de las políticas por incompetencia o prejuicios de género.

CAMPAÑA MUNDIAL

Este año, y por primera vez en la historia de la provincia, habrá una CAMPAÑA DE ACTIVISMO DE 16 DIAS, sumándose así a millones de mujeres en todo el mundo y a la campaña global dedicada a la eliminación de la violencia de género.

Los **objetivos** son: visibilizar la violencia contra las mujeres como violación de los derechos humanos, exigir políticas públicas y servicios de apoyo para las sobrevivientes de violencia y pedir a todos los hombres y las mujeres que se sumen a la condena del machismo y de los crímenes cometidos contra las mujeres por el hecho de ser mujeres.

La campaña inicia el 25 de noviembre y concluye el **Día Internacional de los Derechos Humanos, 10 de diciembre**. Habrá plantones, cine, graffitis y muchas actividades por las calles de Nueva Loja y de otras cabeceras cantonales, donde la FMS estará vacunando contra el machismo a la población.

La FMS anima a la población a vacunarse y a participar en las actividades programadas y a los medios de comunicación a difundirla.

La primera campaña de 16 días de activismo contra la violencia hacia las mujeres se celebró en 1991 y desde entonces miles de organizaciones de mujeres de todo el mundo se han ido sumando cada año.

ACTIVIDADES DE LA CAMPAÑA EN SUCUMBÍOS

Como cada 25 de noviembre, la FMS realizará una marcha por las calles de Nueva Loja con el fin de sensibilizar a la población sucumbiense sobre este grave problema de salud pública y de seguridad ciudadana, que afecta a más de la mitad de la población femenina de la provincia.

Concentración, domingo 25 de noviembre en el redondel de las banderas a las 8:00 de la mañana. La marcha avanzará por la Vía Quito y la Vía Colombia hasta el coliseo del Colegio Leopoldo Lucero. En el Coliseo se realizará un acto cultural hasta las 14:00.

Inicio de la campaña *VACÚNATE CONTRA EL MACHISMO. YO YA ME VACUNÉ, ¿Y TÚ?*

Jueves, 29 de noviembre: PLANTÓN CONTRA EL FEMICIDIO. 18:00 a 20:00 en el parque central de la catedral. Con la asistencia de familiares de mujeres asesinadas a manos de su pareja o ex pareja y la proyección del documental: NADIE SABE LO DE NADIE. LA IMPUNIDAD MATA.

Sábado, 1 de diciembre: Pintada simultánea de 6 muros, en 6 cabeceras cantonales Y VACUNACIÓN DE LA POBLACIÓN. Pintaremos muros para decir NO a la violencia contra las mujeres en Lago Agrio, Lumbaqui, La Bonita, Puerto El Carmen, Shushufindi y Tarapoa.

Miércoles 5 de diciembre: CONVERSATORIO: ¿Cómo va Ecuador en su lucha para eliminar la violencia contra las mujeres? Vacíos y retos. Panorama legal, equilibrio de fuerzas en la Asamblea Nacional, la ley 103 y el nuevo código penal.

Participan: Ana Lucía Herrera, directora de la Corporación Humanas Ecuador y ex Presidenta de la Comisión de Transición hacia el Consejo de las mujeres y la igualdad de Género; María Paula Romo, Asambleísta por Pichincha, Miembro de la Comisión de Justicia y de Estructura del Estado y del Movimiento político Ruptura; Nelly Jácome, Abogada, Ex Comisaría de la Mujer y la Familia en Quito y Responsable de la creación de la Dirección Nacional de Género; y Amparo Peñaherrera, coordinadora la Casa de Acogida de la Federación de Mujeres de Sucumbíos.

Lugar: por definir. Hora: 11:00 a 13:00

Viernes 7 de diciembre: CINE FORUM Y VACUNACIÓN DE LA POBLACIÓN. 19:30-22:00. Proyección de una película y diálogo con el público. Parque central de la catedral.

Lunes 10 de diciembre: PANEL: DERECHOS HUMANOS EN LA FRONTERA Y VACUNACIÓN DE LA POBLACIÓN. Con la participación de organizaciones sociales de la provincia. 9:30 salón del FEPP

Para más información y entrevistas:

Blanca Diego: 09087314235,

sucumfonia@gmail.com y bladivi@gmail.com

Visite la página de la FMS: www.lafede.org

Escuche La Costilla de Eva, viernes 9:00 y sábado 19:00, por Radio Sucumbíos 105.3FM.